

2. September 2024



Mit Hits aus Pop und Rock, Boarischen und Blasmusikklassikern wurde die Tanzfläche zum Beben gebracht. Foto: Mair

Nach dem großen Erfolg vor zwei Jahren lud die Musikkapelle Telfes am Samstag zum **zweiten Telfer Musigfest** – und das Publikum kam in Scharen.

TELFES. Kpm. Andreas Töchterle hatte die Idee geboren, ein Zeltfest zu organisieren, bei dem die Telfer Musikanten selbst die abendfüllende Unterhaltung und Tanzmusik darbieten. Die Kalkköglbuam, ein Trio rund um Obmann Stefan Hinteregger, eröffneten das Fest, bevor die Jugendkapelle ein umjubeltes Showkonzert gab. Danach betrat die Musikkapelle Telfes die Bühne und spielte dreieinhalb Stunden ohne Pause, um die Stimmung auf der vollen Tanzfläche zu halten. Die Veranstalter überraschten und begeisterten das Publikum mit einem Hit nach dem anderen quer durch alle Musikgenres. (mm)



Obmann Stefan Hinteregger und Jugendreferentin Magdalena Lacher freuen sich über ein gelungenes Telfer Musikfest – Foto Mair



Viele Helfer sorgten für beste Verpflegung und einen reibungslosen Ablauf. Foto: Mair hochgeladen von [Tamara Kainz](#)



Flügelhornist Andreas Gleinser debütierte als Tontechniker, im Bild mit Kapellmeister Andreas Töchterle, (Foto Mair)



Die Musikkapelle Telfes spielte dreieinhalb Stunden ohne Pause zur Unterhaltung und zum Tanz auf. Foto: Mair hochgeladen von [Tamara Kainz](#)



Die Kalkköglbuam Marco Bensch, Stefan Hinteregger und Christoph Thaler spielten zum Warmup auf. Foto: Mair hochgeladen von [Tamara Kainz](#)



Der Ansturm zur Blasmusikparty in Telfes war riesig. Foto: Mair hochgeladen von [Tamara Kainz](#)